

Question écrite

Travaux à l'Avenue Secrétan : nos contribuables ont-ils mérité pareil traitement ?

Monsieur le Syndic, Mesdames et Messieurs les membres de la Municipalité,

Depuis plusieurs mois, l'Avenue Secrétan est en chantier. On ouvre, on ferme, ou ré-ouvre, ou referme, on ré-ouvre, on referme et ainsi de suite et ça dure depuis des semaines et des semaines.

Conséquence de cette saga incompréhensible : depuis plusieurs mois les contribuables vivant le long de cette avenue sont magistralement pénalisés :

1. les places de parcs situées le long de l'Avenue Secrétan, du No 1 au No 32 (soit toute l'avenue) sont interdites au parcage dans leur grande majorité, parfois dans leur totalité.
2. le trottoir sud est interdit aux piétons le long de l'avenue du No 1 au No 32, dans sa grande majorité, parfois même dans son intégralité
3. des machines de chantier, des bennes diverses, des barrières, etc squattent de manière désordonnées les places de parcs

J'annonce mes intérêts : j'habite à proximité de cette avenue et l'emprunte tous les jours, à pied, et me lamente chaque jour de cet état de fait. Je possède également un macaron autorisant le parcage dans ce quartier.

J'ai eu l'occasion d'en parler avec des habitants du quartier qui sont dans l'incompréhension la plus totale. Il arrive même que, à plusieurs reprises, des trous importants soient pratiqués dans les trottoirs côté nord. Les trottoirs côté sud étant fermés aux piétons, il ne leur reste plus qu'à cheminer sur la route pour contourner les obstacles des trottoirs nord !

Bref, une situation rocambolesque qui motive les questions suivantes que je pose à la Municipalité :

1. la Municipalité peut-elle expliquer ce qui se passe dans cette avenue en chantier total depuis plusieurs mois ?
2. la Municipalité peut-elle expliquer comment elle a prévu communiquer – ou comment a-t-elle communiqué – avec les contribuables habitant le long de cette avenue ?
3. la Municipalité a-t-elle prévu indemniser d'une façon ou d'une autre les détenteurs d'un macaron de stationnement habitant ce quartier*, l'Avenue Secrétan totalisant la grande majorité des places de parc du quartier ... des dizaines et des dizaines de places inutilisables depuis plusieurs mois ?

D'ores et déjà je remercie la Municipalité pour ses réponses circonstanciées.

Jacques Pernet



***PS** : en tant que détenteur d'un macaron G et en quelque sorte un éventuel bénéficiaire, je demande à être exclu de l'éventuel geste que la Municipalité pourrait faire pour les personnes concernées.

Lausanne, le 7 novembre 2021